

Des familles qui galèrent 12 mois par an

Depuis des années, les familles sont mises à rude épreuve pour trouver une place en crèche ou une autre solution d'accueil. La Fédération des crèches et garderies, ainsi que les crèches sont aux avant-postes pour mesurer les difficultés, la détresse parfois, de certains parents face aux longues listes d'attente, sans pouvoir leur offrir de solution. Ensemble, elles n'ont de cesse, avec leurs comités bénévoles, de solliciter les pouvoirs publics, afin que ceux-ci allouent des moyens financiers supplémentaires importants à l'accueil extrafamilial et qu'ils prennent en considération les besoins fondamentaux des familles.

La Liberté de mercredi 27 juin se fait l'écho des problèmes de garde des familles en été lors de la fermeture de la crèche. Certes pour les parents qui ne peuvent prendre leurs vacances en même temps, les difficultés sont réelles. Cependant, ce problème ne devrait pas occulter le manque criant de places à l'année qui contraint de très nombreuses familles à jongler avec divers modes de garde 12 mois durant.

L'ampleur des besoins est aujourd'hui connue grâce à une étude de l'Institut de recherche Infraparc (2010). Mais l'initiative pour la création de crèches et le travail que cela implique (recherche de locaux, financement de départ, engagement du personnel, aménagement, etc., etc., etc.) reste du domaine de l'engagement bénévole d'associations privées. Il est temps que cet important travail soit reconnu et surtout soutenu plus activement par les pouvoirs publics.

Fédération des crèches et garderies fribourgeoises (FCGF)
Marisa Rolle, présidente
Annette Wicht, secrétaire générale